

Los clientes a los que va dirigida nuestra idea son jóvenes y estudiantes desde 5º-6º de primaria hasta 2º de bachillerato. Aunque estara más dedicada o dirigida a alumnos de la ESO y bachillerato. Estará abierto a alumnos de todo el mundo que quieran una educación internacional, fortalecer la multiculturalidad y relaciones con personas de todo el mundo y mejorar idiomas, gracias a la estancia con jóvenes de todo el mundo y todo tipo de culturas. Bilbao es un lugar perfecto para enviar a estudiantes a conocer mundo, culturas e idiomas, ya que es un sitio acogedor, de tamaño no muy grande, bonito y cada vez más internacional. Por esto, seria perfecto montar una "boarding school" en Bilbao, ya que traería a la ciudad cultura y turistas, además de modernizar o internacionalizar la ciudad y traerá con ella mejoras o innovaciones en torno a la educación y economía.